

Jeden Tag ging er zur Schule. Wie die meisten Kinder aus seiner Nachbarschaft. Es war immer das Gleiche für ihn: Früh am Morgen aufstehen, frühstücken und zur Schule gehen. Auf dem Schulweg grüßte er immer Frau Erika, die alte Frau die immer auf der Bank vor der Bäckerei saß. Dann ging er an einer großen Mauer vorbei um schließlich in die Schule zu gelangen. Im Unterricht hatte er eine sehr strenge Lehrerin, die ihn auch öfters geschlagen hat und ihn oft vor der Klasse blaßfalle. In der Pause traf er sich mit seinen Freunden und hat Ball mit ihnen gespielt. Es war immer das Gleiche für ihn. Doch dann kam diese Zeit, wo große Vögel den Himmel verdunkelten und Sirenen die Schreie auf den Straßen übertrafen. Er durfte in dieser Zeit nicht zur Schule. Er liebte die Schule. ~~und~~ Ganze drei Monate durfte er nicht hin gehen. ~~und~~

„Morgen darfst du wieder hin“, sagte seine Tante zu ihm. Sie musste ja auf ihn aufpassen, bis seine Eltern wieder ~~kommen~~ sollten. Also ging er am nächsten Morgen los und nahm seinen gewohnten Weg. Doch diesmal traf er keine Frau Erika. Ihm fiel auf, dass die Bäckerei zu gemacht hat. Doch er ließ sich nicht ablenken. Er wollte ja zur Schule. Die Mauer an der er immer vorbei gehen musste war an einigen Stellen zerstört. Durch die Löcher hat er im vorbeigehen

